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LAMPIRAN 1 

 
Tampilan akun KUY! kafe dan promosi yang pernah dilakukan 

 
 

Tampilan akun Instagram KUY! kafe 
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Promosi event e-sport yang diselenggarakan KUY! 
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Informasi diskon oleh KUY! 
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Game yang dibuat KUY! di Instagram untuk menjaga hubungan dengan 

Followersnya. 
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LAMPIRAN 2 

Transkrip Wawancara 

Keterangan : P = Peneliti 

N = Narasumber 

P: selamat malam pak, sebelumnya terima kasih telah meluangkan waktu untuk 

melakukan wawancara dengan saya. Pertama-pertama apakah bapak bersedia untuk 

diwawancara dan bisakah menyebutkan nama bapak dan jabatan bapak di KUY 

kafe? 

N: tentu, saya bersedia. Nama saya Surya Yoko. Jabatan saya di KUY adalah 

sebagai co-founder dan head of department Marketing 

P: baik terima kasih pak. Kalau boleh tau sejak kapan KUY! kafe mulai berdiri? 

N: sejak tanggal 15 juni 2018. Sekitar dua tahun yang lalu. 

P: lalu, apakah saya boleh mengetahui dari mana ide didirikannya KUY! kafe 

pertama kali? 

N: jadi, itukan hampir 2 tahun yang lalu ya, itu saat saya masih bekerja di daerah 

Cengkareng, citra garden 6. Adalah satu kafe, nah disitu temen tuh suka nyamperin 

dan kebiasaannya kan mau nongkrong atau mau main game. Nah, pas lagi 

nongkrong itu kan pasti laper sama haus ya, itu pas lagi di kafe mau pesan makan. 

Okelah makan sekali harganya sekitar Rp35.000,- lalu pesan minum harganya 

sekitar Rp20.000,- sampai Rp30.000,- an. Jadi, mau main game juga Wi-fi nya 

kadang agak lemot. Jadi, kita ramai-ramai pas lagi kumpul suka ngerundingin, 

mending kita buat suatu tempat yang gede lalu Wi-finya kenceng, mau pesen makan 

juga harganya murah, mau pesen minum juga harganya murah terus bisa nongkrong 

lama. Lalu kalo misalnya mau smoking juga ada tempat smoking indoor jadi gak 

banyak nyamuk, gitu. Ya darisitulah terciptanya KUY!. Jadi kalo KUY! diibaratkan 

sebagai orang tuh dia tuh orang yang suka nongkrong, terus mager, suka main 

game, udah gitu maunya tuh hemat lah. Mungkin bisa dibilang sebagai orang tuh 

kalo di daerah Jakarta yang orang JakBar atau JakUt banget lah. Maunya yang bisa 

nongkrong lama terus harganya yang ga begitu mahal tapi porsinya banyak. 

P: Baik pak. Jadi itu ide awalnya tercipta KUY! kafe ya. Lalu, kalua saya boleh tau, 

semenjak KUY! dibuka dari tahun 2018 sampai dengan kemarin ini, kira-kira tamu 

yang datang dalams ehari itu ada berapa? 
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N: tamu yang datang, kalo kita ambil data dari mocca itu paling sekitar.. kalua di 

hitung rata-rata ya sehari kurang lebih 50 orang. 

P: lalu kan pasti semenjak didirikannya KUY! gamungkin tidak melakukan 

promosi gitu kan. Ada gak sih media promosi yang digunakan sama KUY!? Apa 

saja media tersebut? 

N: Facebook, terus Instagram, ada juga sempat menggunakan Instagram Ads sekali. 

Baru pake 2 platform itu aja sih. Sama paling Zomato, kerjasama sama tempat yang 

buat review-review makanan. 

P: terus kalua boleh tau, kenapa bapak memilih Instagram sebagai media promosi? 

Tujuan utamanya itu untuk apa? Apakah promosi atau sekedar memberikan 

informasi sama mengenalkan menu atau adakah tujuan lain? 

N: Branding dong. Lalu itu semua termasuk yang tadi kamu sebutkan. Terus 

melakukan pendekatan ke market baru, karena ini kan brand baru ya. Jadi pengen 

ngasih tau apa itu KUY!, kayak gimana, produk apa aja yang dijual, ambiencenya 

kayak gimana. Ngikutin trend apa. 

P: Sebenarnya Instagram KUY! biasanya berisi tentang konten apa? Lalu kapan aja 

upload nya? Apakah ada ketentuan tertentu? 

N: ada dong. Kita ada bayar agency marketing. Biasanya sebulan minimal 15-20 

post sebulan. Soalnya kita weekend gak post. Kadang bisa post 1 hari 2 kali atau 

sehari sekali. 

P: lalu untuk konten sendiri, selama ini yang udah di posting di Instagram tentang 

apa saja? 

N: Produk, Event, Ambience. 

P: Apakah pernah menggunakan Influencer? Apakah berpengaruh atau tidak? 

N: Ada. Pas grand opening, kita ada mengundang beberapa food blogger. Itu buat 

promosiin makanan, lalu di post di Instagram mereka. Itu lebih ke produk ya. 

Dampaknya sih lumayan. Kalua kita lihat dari sales, item yang dia promosiin di 

Instagram mereka meningkat sekitar 20-30%. Kalua buat influencer yang di event, 

kita ada tempat dan kerjasama sama tim professional e-sport. Jadi kita sering 

ngundang brand ambassador dari e-sport sama beberapa pro player e-sport. Itu jadi 

dampaknya tuh pas kita ngadain event turnamen itu tuh orang udah tau klo oh ini 

nih sering ada lomba. Pernah ngundanng ini juga, gitu. 
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P: Berarti KUY! udah ngadain acara-acara apa aja sih selain esport? Lalu apa di 

promosikan melalui Instagram juga? 

N: iya, dipromosiin di Instagram baik di story terus kita upload juga di feeds. Lalu 

kita juga lakuin yang offline, pasang banner terus ada bayar akun Instagram juga 

yang emang khusus memberitahu kalua ada turnamen-turnamen. 

P: selain acara-acara itu yangdi informasikan di Instagram, apa ada pemberian 

kupon potongan atau give away ? 

N: Ada, jadi kita kan adain turnamen udah sekitar 6 kali atau 7 kali kan. Itu awal- 

awal biar menarik perhatian, kita ada lakukan pemotongan. Kalau mereka makan 

disitu dapat potongan diskon 50%. Tapi itu untuk awal-awal aja sih soalnya gede 

banget potongannya. Terus ada give away juga tapi lebih ke gamersnya, kayak 

diamond game. 

P: Apakah Instagram KUY! itu menurut bapak membantu dalam menjaga 

hubungan baik dengan customer? 

N: seharusnya membantu. Kenapa saya bilang seharusnya? Karena kita masih awal- 

awal masih branding ya kita lagi menghadapi kesulitan buat menyampaikan 

beberpa info mengenai KUY! ke target marketnya. Tapi sejauh ini sih membantu 

ya. 

P: kalua boleh tau, gimana sih pak cara KUY! mendapatkan followers di 

Instagram? 

N: Oh udah pasti dong dari teman-teman sama ya mouth by mouth. Terus pas lagi 

soft opening yang orang baru dating kitab lg “kak jangan lupa follow Instagram 

nanti ada diskon” ini kita kasih tau pas dikasir. 

P: pernah ga sih KUY! itu melakukan pemasaran langsung terhadap customer/ 

influencer lewat DM Instagram tentang kupon atau undangan lainnya? 

N: hmm. Udah ada sih tapi sejauh ini lebih banyak ke event dari pada produk. 

P: lalu, menurut bapak, konten seperti apa yang menarik perhatian customer 

melalui Instagram? 

N: Sebenarnya untuk jawaban ini tergantung apa yang customer mau lihat sih. 

Kalua kita liat dari situasi sekarang ya, kan lagi corona ya orang kebnayakan liat 

gadget, itu sih paling kayak menangkap gambar yang lagi viral gitu di Instagram 

kayak misalnya produk yang kita bikin. Terus bikin Quarantine things to do yang 
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bingo, jadi orang pengen ikutan main terus juga jadi engage kita sama followers 

bagus. 

P: selama menggunakan Instagram sebagai media promosi, seberapa sering 

customer datang karena liat promosi dari Instagram kuy? 

N: Lumayan banyak, apalagi kalua promonya potongan harga gitu. Pernah soalnya 

kita pasang promo 50%, itu jadi rame banget. Pas waiter samperin ke meja pasti 

ada aja customer nanya tentang, ini lagi diskon kan 50%, gitu. 

P: menurut bapak selama 2 tahun menggunakan Instagram, banyak gak sih 

customer yang merupakan tetap? Yang datangnya berkali-kali atau emang customer 

itu datang sekali saja karena ada promosi di Instagram? 

N: banyak loyal customer sih. Banyak banget karena emang udah nyaman yang 

mreka cari nyaman, makanannya enak, udah gitu harganya ga gitu mahal, kadang 

juga karena promo ada juga customer loyal dating lagi. Terus karena ada beberapa 

makanan yang trend nya ga Cuma bentar kayak sate taichan, itu kan laku banget. 

Ada juga beberapa blogger yang sering dating, walaupun mereka ga tag KUY! ya, 

tapi kalo udah blogger kayak gitu biasanya saya tahu karena saya follow mereka ya 

di Instagram. Cuma sering banget ad blogger yang dating. 

P: berarti menurut bapak, Instagram itu memberikan efek kan terhadap penjualan 

atau datengin customer ke KUY? 

N: iya dong pastinya 

P: lalu saya ingin menanyakan pendapat bapak. Menurut bapak apakah media 

Instagram efektif terus apakah bapak akan terus lanjut menggunakan Instagram 

untuk pemasaran KUY?atau adakah rencana nambah media sosial lainnya? 

N: Sejauh ini sih belum ada lah ya. Kecuali nanti bakal muncul lagi aplikasi yang 

kayk Instagram. 

P: lalu menurut bapak kekurangan sama kelebihan melakukan promosi melalui 

Instagram tuh apa sih? 

N: mungkin kita bahas kekurangan dulu ya. Kalua misalnya designnya kurang 

bagus, kurang eye catching terus Cuma sekedar post terus gaada yang percikan api 

untuk naikin postnya itu juga percuma mau buat gimana juga gaakan narik 

perhatian. Kalua kelebihan, kalo designnya bagus terus ada yang khas dari warna 
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am designnya aja, oh gua udah tau nih ini merek nya KUY! ya kelebihannya balik 

lagi sih ke branding, jadi orang lama-lama tau. Lebih ke awareness juga. 

P: lalu pak, ini pertanyaan terakhir dari saya. Apakah bapak akan 

merekomendasikan Instagram sebagai media promosi kepada teman atau rekan 

bisnis yang akan memulai usaha/ bisnis baru mereka? 

N: iya dong. Karena sekarang banyak banget influencer, blogger. Ga Cuma 

influencer lah, spesialis lah. Mereka yang punya keahlian khusus dan mereka yang 

bia menginspirasi seseorang dan lama-lama orang jadi pengen mengikuti jejaknya, 

itu kan lebih ke individu. Tapi kalo misalnya kita ngomongin perusahaan, yang 

kayk oh ini bener bagus ya dari kualitas, service, produk, semuanya bagus. Kita 

bisa jadi trend. 

P: baik pak terima kasih atas waktu yang telah diluangkan. 

N: sama-sama 
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LAMPIRAN 3 

Data Responden 
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LAMPIRAN 4 

Lembar Kuesioner 
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